

SGA-Herbstseminar «Agroeconet» 2021

Freitag, 19. November 14.00 - 17.20 Uhr mit anschliessendem Apéro, ETH Zürich

Zur Förderung des SGA-Beziehungsnetzes und zum Austausch zu anwendungsorientiertem Wissen in der Agrarwirtschaft und Agrarsoziologie, führt die SGA jedes Jahr das SGA-Herbstseminar «Agroeconet» durch.

Das SGA-Herbstseminar Agroeconet ist ein Kolloquium zur Präsentation und Diskussion laufender und abgeschlossener Forschungsarbeiten. Pro Vortrag stehen 20 Minuten zur Verfügung, ca. 13' für die Präsentation und 7' für die Diskussion.

Bei einem anschliessenden Apéro können die Kontakte in einem weitgespannten Beziehungsnetz von Personen, die in unterschiedlichen Funktionen in der Agrar- und Ernährungsbranche tätig sind, gepflegt werden.

Bitte beachten Sie die **COVID-Zertifikatspflicht** während des gesamten Agroeconet (Präsentation und Apéro)!

Wir freuen uns auf Ihr Kommen! [Bitte anmelden!](#)

SGA-Autumn Seminar «Agroeconet» 2021

Friday, 19th November 14.00 - 17.20 followed by an Apéro, ETH Zurich (room tba)

Every year, the SGA holds the SGA Agroeconet Autumn Seminar in order to promote the SGA relationship network and applied knowledge exchange in agricultural economics and rural sociology.

The SGA-Autumn Seminar Agroeconet is a colloquium for the presentation and discussion of both in-progress and concluded research work. There are 20 minutes per presentation, approx. 13' for the presentation and 7' for the discussion.

At the Apéro afterwards, participants can cultivate contacts in an extensive relationship network of people working in various capacities in the agricultural and food sector.

Please note the **Covid-certificate obligation** during the entire Agroeconet (presentations and Apéro)! We look forward to welcoming you there! [Please register!](#)

Datum	Zeit	Themen/Referent/In
Freitag 19.11.2021	14.00 – 14.20	Auswirkungen des Herdenschutzes auf Wirtschaftlichkeit, Arbeitsorganisation und Biodiversität am Beispiel von Schafhaltungsbetrieben auf Grenzertragsstandorten <i>Doris Werder, Agridea</i>
ETH HG E 41	14.20 - 14.40	The (in)stability of farmer risk preferences <i>Robert Finger, <u>Chloe McCallum</u>, David Wüpper, ETH</i>
Moderation: <i>Robert Finger, ETH</i>	14.40 - 15.00	A Structural Model to Evaluate Farm-Level Responses to Weather Trends <i>Stefan Wimmer, Christian Stetter, Jonas Schmitt, Robert Finger, ETH</i>
	15.00 – 15.20	How does mode of transport affect agricultural trade and product quality? <i>Dela-Dem Fiankor, Bernhard Dalheimer, Daniele Curzi, Bernhard Brümmer, Agroscope</i>
	15.20 – 15.40	Pause / Break
Moderation: <i>Nadja El Benni, Agroscope</i>	15.40 – 16.00	Adoption and perception of farm management information systems by future farm managers in Switzerland <i>Jeanine Ammann, Achim Walter, Nadja El Benni, Agroscope</i>
	16.00 – 16.20	Reduktion der Tierdichten in der Region der Luzerner Mittellandseen <i>Jan Landert, Rebekka Frick, Adrian Müller, Bettina Scharrer FiBL</i>
	16.20 – 16.40	(Zwischen-)Menschliche Hürden beim Flächenabtausch – das Beispiel der Gemüseproduktion im Seeland <i>Sandra Contzen, Elizabeth Bieri, HAFL</i>
	16.40 - 17.00	Resilience of pig farmers in Europe <i>Catherine Pfeifer, FiBL</i>
	17.00 - 17.20	Wirtschaftlichkeit Freiluftkalb <i>Ueli Straub, Agridea</i>
	Ab 17.20 Uhr	Apéro